



Conférence du pasteur Laurent Schlumberger
Président de l'Eglise protestante unie de France

Mardi 4 octobre 2016 à 19h30
à l'Arche (Grandchamp)

«2017
D'une commémoration confessionnelle
à un anniversaire d'avenir»

À tous une cordiale bienvenue!

Par cette conférence publique, qui s'inscrit dans le cadre d'une visite à la Communauté de Grandchamp, le pasteur Laurent Schlumberger placera la commémoration des 500 ans de la Réforme en 2017 dans une perspective œcuménique. Cette commémoration, faisant suite à l'année du Jubilé de la Miséricorde promulguée par le Pape François, sera-t-elle l'occasion d'un élan renouvelé pour avancer vers une communion visible de tous les baptisés?

